
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

名古屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-:5110FAX763-5121

会長 大口弘和

幹事 谷□． 償
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鈩聲………鐸， きょうの例会“響"……、
;第998回平成15年6月10日(火） 3

嵯響侭碁,侭響歸禦,侭響,‘煮%1,伝’"､ﾐｯｰｰｰ侭"‘γご%婆,"蝉‘穂ｼ‘碁,侭響一響侭淫病必

|萩原親睦活動委員長挨拶’
先日の家族会には多数ご参加1頁き有雌うございまし

た。天気にも恵まれ、皆様と ~･ l-l楽しく過ごさせて1頁

きました。バスの中に北の丸でのお土産の置き忘れが

ございましたので、お心当たりの方は小務局までお申

し出下さい。

卓話 “生命保険業界の動向”会興奥本文也君

“紛争の解決から紛争の予防へ”

会員汕、弘佑君

燕……“先週の記録“……蓄曹;第997回平成15年6月3日（火）
曝鐸‘,ご響侭琴一製一亀‘』丙寧両勢《億，淫,侭塔,‘伝ｼ農‘,ポッ型侭津侭学壼学冠涛‘,熊澤‘ぅﾐﾂ鯉

へ

谷口幹事報告

l .本日例会終了後、次ｲ|畠度との理邪役員会を開雌致

しますので、現年度・次年度の理旦|『役員の方は芙蓉

の間にお集まり~ドさい。

2． ロータリーの友6月号、ガバナー月信、 2003～04

年度ロータリー手'帳が来ておりますので、お帰りに

お持ち下さい。

3．次年度会員名簿を作成致しますので変更がござい

ましたら、 6／9 （月）までに、写真変更の方は次

回例会にお持ち頂くようお願いします。

錫"君が代”“それでこそロータリー”

題新入会員紹介

霧蝋 齢籍へ

大口会長挨拶

illl l l1 弘佑

ll"lil'!ｲ|:1)二1291]

ｲ'ITI『腿法務1吋所屈葵l111.公証役｣易

4(IX代'liIlll1.35-16

"1'iii lざビル3F葵l111.公!ii[役場

TEL931-0369 FAX931-0327

公,illi人

叫〔区,!ll*1111.2-8-8
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1ノリ川 1MR

公而lli人

"lll椎活動

家族会

勝さん、 こんにちは。

新人公貝として油ll1さんをお迎えしました。 ′l;l:しく

お願い致します。

6HI FI ( I=I)に、祥の家族公が雌されました。時

ならぬ台風4ﾂﾅの上陸（38年ぶり？とのりi）による雨

が前夜まで降り犬||炎が心配でしたが、 まずまずの天気

となり一安心。 911#liiに三i,!ｲ神社前をllj発したバスに

は38人が乗り込み、早々に酒宴が後方で始まり、にぎ

やかな雰囲気に包まれました。洋典子･f11菓子・京都

の和久傳から取り寄せた「レンコンの水羊篭」 ．もち

ろんビール・ウイスキーなど親|朧活動委員会の細やか

なもてなしが感じられました。

加茂花菖蒲|喰lはI瀞岡映掛川!|rにあり、江戸ll*代の末

頃より門前に雌かに柿えてあったものを拡張し多くの

品種を導入するとともにIIIi'I砿改良を行い、 11"l130年頃

より開園し、呪ｲl§では約1ヘクタールの|蝋l内に1,500

氏 名
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職業分顛

委興公

題出席報告

会幽

出職率

前々Iul

71(65)名 IIII席 ノ18名

73.85％

5112()1-I (修旧I{勝率) 9219%

-1-

輪70本年度会長テーマ EXPO開催まであと 654日 本紙は1I雛紙を使川しております。



繩~ l《i万株が|価えられているということです。うす曇

の!'! 、紫・蛍・桃色など ･1Aiの花菖蒲をl ･分に堪能し

ました。

第9961111例会は袋j|: ! |jの「葛城・北の丸」にて開催。

この名の11l来は、 この地が葛の名産地で古墳時代に砦

があった場所ということからきているそうです｡また、

昨年のFIFAワールドカップ1 1本代表チームのベース

キャンプホテルとしてもｲj名な所です。

jii}りには資ﾉ|を'噛盗料館・アートハウスを兄学して無

事州群しました。それにしても皆さんカラオケが上手

でした。糊l擢活助委幽会のみなさま本当に有難う御I"

いました。

本年度も残すところ1"11となりましたが、ご協力

をよろしくお伽いI11し上げます。

いますが私の場合は少々具合が違います。また海の巾

の世界は圃然が作ったもので人間の為に作られた世界

ではありません。海のII!では人間は只1種の生物とし

て覗かせてもらっているにすぎません。全生物の為に

秤在する海を勝-Fに壊したり無川に摂取してはいけな

I, , 'II:も知りました。これらの事柄は日常生活の気配り

においてもl'1じﾘﾄだと思います。

只、女腸に対する気配りができず叱られているのが

実慌であります。

さて、ダイビング記録としてログブックという手帳

があります。その･l' 'l分を紹介させて頂きます。

H時: 2002/09/21,淋水場所；大瀬崎湾|ﾉ1(西伊豆）

犬候: III!iれ，知洲: 26℃”海洋状況：まあまあ少しう

ねり，水Iii淵皮：24℃､水底洲度：24℃，透明度: 15m

潜ｲj:|ﾙl始: 10 : 12.浮上開始: 10 : 58,潜水時間；

46min,雌大水深: 220m、 ウェイト : 4kg, タン

ク: lOLアルミ、 200>25

イソギンチャクMII周辺をうろつく。ガイドがヒメイ

ソギンチャクエビを発見。サンゴイソギンチャクの中

にいるのだが、体長1.5cmくらい。よく見つけた。写

真を撮っていると、 これまた体長lcmあるかないか

のミツボシクロスズメダイがちょろちょろしていた。

あとアオサハギの子ども、岩陰にイタチウオ、振り

返るとカサゴとにらめっこ。カサゴの唐揚げうまかっ

たなぁ。もちろん料理展で食べました。帰り際にアオ

リイカにIII}会う。こいつも刺身？アドバンスの取得の

|嬢にアオリイカの産卵を兄た時の興蒋がよみがえって

きた。数10匹のボラに会い浮上、いつものごとく水抜

きのしすぎで鼻血がでてバディーに心配をかけた。水

淵が商いのは海臓火111の影響や地震の前兆なのかな？

とこんな具合に,記録をし、兇た海洋唯物を図鑑で確認

し、 ~ ・紺に1]:った仲lHlでコメン|､を苦きまわすノート

からl lIIIの記録を紹介しました。

岐後にナイトダイブ､字のごとく夜に潜った時は海｢I！

竃機の光に夜光虫が何万匹も光り、スターダスト状態で

心が洗われた．'藤でした。道具の進歩も苦しく、機会が

ありましたら海の'l｣をちょっと海中散歩してみてドさ

い。また、 ｜|術/t活でも気配りの勧め､特に“…~ ？

囮卓話

"海中散歩”

会員小出 毅君 へ

，趣味のスクーバダイビングの話で貴重な時間を少し

だけ我惟の程、 'F1:しくお願い致します。

すでにライセンスを収ｲ(卜している方や海外等にて体

験ダイブ等を維験された方々も多激お兇えの半と存じ

ます。ダイビングというスポーツはスピードや得点を

競うスポーツではありません。大事なことはいかに安

全に楽しくダイビングするか、他のダイバーや仲間に

対しても気配りをし、助け合えるか、気配りを競うス

ポーツだと思っています。

ダイビングにはバディー（相棒）と ・緒に行動する

というバディーシステムというルールがあります。言

い換えればバディーとはもう1人の自分のI｣であり、

手足であるという猟です。手をつなぎ引いてもらう事

もバディーシステムのひとつです。

また海の!'!では全てが平等、陸上で生活する私達か

らすると、海のII1では誰もが大きなBarrier (障害）

を持つのです。咽力から開放され白1-11に泳ぎまわると

いう111は練習によって備わる能ﾉJであり、誰もが関わ

るBarriel･なのです。砿ﾉJからの開放により運動が楽

になり、結果として|唯では動かせなかった部分が動く

ようになるケースも多いのです。人間のI~|』で浮きも沈

みもしない無Inﾉ]感を知っているのは字fii飛行士とダ

イバーだけです。またダイビングをしていると大自然

の偉大さを知り''1分はﾉ|堂ているというよりも生かさ

れているということを知り、透き通った海水、鮮やか

な魚たちの尚み、海I(liから降り注ぐ太'場光線などで開

放感からIXIきや新たな#'l造のllt界が開けると言われて

へ

"百貨店よもやま話”

会興河合隆二君
H漆

ｋ
＃

1 .度10ｲ『~lii、 1993fl:の百蛍店業界専門紙には「百貨

店の全l 'ilzfkが遂に前年'k絃をi'il1り込み、予想されて

いた聯とはいえ、 ｜災l係付に大きなショック」の見出し

に続き、 「允上がIIIIびているIIfには表面化しなかった

－2－



数々の問題点が景気後退に伴い一度に吹き出し、この

克服が今後の課題。売上減少でも利益の出る体質への

変換が急務」と百貨店の経営人に警鐘し、 10年が過ぎ

ました。バブル後の時代変化の中で､全国規模の淘汰、

再編が進みましたが、実質の体質改善が完了した店舗

は皆無であるのが現状です。

名古屋市内の百貨店の状況を見てみても、三越栄本

店の売上は、当時を100とすると、昨年は96.6、星ヶ

丘店は85.3であり、市内同業他店もいずれも売上の大

li1扇な減少となっており、経営的見地からの利益体質変

換への課題解決はますます困難を極めております。

さて、店舗現場レベルの最重要課題は、いずれの店

舗も、いかに一人でも多くのお客様に来ていただくか

に尽きます。巨額の投資による店舗改装､催物の開催、

サービスの向上など前年に対しての来客増を達成する

為であります。幸いにして星ヶ丘店は、東山遊園さん

が作られました星が丘テラスさんとの相乗効果によ

り、 3月以降30％増の来客があり、大きな恩恵をいた

だいております。百貨店は地域に密着した商いが絶対

に基本であり、同時に星ヶ丘店として、 「地域のお客

様が誇りに思っていただけるレベルの店」を創ってい

こうを合言葉に、今後も精進してまいりたいと考えて

います。本年秋には、開店以来最大規模のリニューア

ルをすべく現在準備中ですが、社会の変化のスピード

は過去には想像し得なかった程､益々加速化しており、

その中で個人のライフスタイルの変化をいち早く読み

取り、新しい店舗に具体化していきたいと考えていま

す。ライバルは競合店ではなく 「時代」と捉え、地域

の発展にお役に立ちたく存じます。

難韓驚薫篭姜
;蕪鰄ｱご瓢諏。
;例会日時 木IIMB (19時~20時）
＄例会場 大府商工会議所3F

;事洲 〒474-850ヨ
ゥ 大府市中央町5－70

， 大府商工会議所内2F

影&C彫Sc難
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；;会長蕪霊責呉詞蕊箕妻詞篶蕪鑿……；：

お知らせ 、／

ガバナー月信6月号15ページに、 2001年から

カナダへ留学中の財団奨学生馬場今日子さんの

記事が掲載されていますのでご一読下さい。
、 ノ

へ

琴鍾曾……例会変更のお知らせ……琴、
:名古屋西南RC 6/26体)会長~幹事慰労親睦例会：

の為 助
●』

建琴………………………琴……琴裂
f・屯かつ屯ﾝ 他クラブ休会のお知らせ …=，(） 9

: (定款第5条第一節によりｻｲﾝ受付致しません) ；
9 6月26日(利 名古屋西RC !
L参……=……今……一二…=＝一一一一一｡-j(）

囹現・次年度理事役員会議題

1 ．長期出席免除者の件

2．次年度委員会委員長・副委員長変更の件

3．事務局賞与・精勤手当ての件

｜夕､《、ｸ、"､ｸ、ｸ、ｸ､ｸ、"、夕、〃、〃、夕、J、夕、夕、夕､
ノ

、夕、夕、"、'、'、ｸ、"、'、"、"、'、'、夕、"、ｸ、〆、
ノ

〈 〈

；油田弘佑 水野民也 池森 由幸・伊藤健文；
； 伝統あるクラブに加入させて頂 家族会に行けませんでした。 伊藤三津子・樫尾 宮ニゼ〆
2き光栄に感じます。 ゴメンナサイ!！ 加藤重雄・加藤大豊：

＃ 今後ともご交誼のほど。 和田正敏 河村政孝・木原喜造：
ノ

>西川豊長 6月1日から健康増進法により 小林 明・小山 雅弘；
； 新しく入会された油田君を今後 当病院、全施設が禁煙となりまし 柵木 充明・松居敬ニメ

、

；とも宜しくお願い致します。 た。自分の部屋も禁煙で苦しんで 松永 正史・三輪 康；

;大口弘和 います。 宮尾 紘司・三好 親；
； 楽しい家族会でした。 黒須ｱｲ子 森 幸一・奥本 文也タ
ゼ 親睦活動委員の皆様ありがとう11 今日は孫の初誕生日になりまし 佐野 寛・澤田 淳治ミ

;鈴木理之 た。 鈴木正男・竹内 眞三＃
／

＞ 先日の家族会では親睦活動委員 石黒正則 舎人経昭・山田 壽勝ﾗ
ﾒの皆さん、ご苦労様でした。 米山奨学生の王道海君がJS 吉田 節美・吉田 玄；
;萩原喜代子 R四日市支社に勤務が決まり、偶 油田さんの入会を歓迎して。；

＞
’ 6月1日の家族会には多数のど 然、私の工事現場、四日市市泊駅 魚津常義

<

メ参加を頂き、最後まで皆様の渦か の近くの社宅に居住する事になり 会員誕生日。 〈／
2いまなざしを感じながら、無事に 先日、就職祝いのつもりが御馳走 小出 毅 〈
／ ／

?終えることが出来ました。 になってしまいました。 会員誕生日祝い。結婚記念日祝ゼ
ノ

〈
＃ ありがとうございました。 皆様に宜しくお伝え下さいとの い。 〈

;小杉啓彰 事でした。
／

｜ 合計 ｜ ミ
ラ 家族会、お疲れさまでした。 二村 聰・池田 隆 | 72.000円 ｜ ラ
ノ 〆

久,、,､ヘヘヘヘ,、へ,、ヘヘヘヘ,、へヘヘヘヘヘヘヘへ'、ヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘ'､ヘヘヘヘヘ'、'、へ'、へ'、へ'、'、ヘヘヘ'、'、へ'、'、"、'、'、へ"、へ'、へ＞

－3－

－

； ~ －ニコボツクス



|谷口幹事報告’f些病轡示ﾂ‘塁'侭竺伝ﾂ響先々週の記録侭些‘謁鍾'‘福ﾂ轡'屏些-篭
$第996回平成15年6月1日(日） 曇りのち晴；

家族会僅 唯
剥 3

（加茂花菖蒲園・葛城北の丸） 雁哩
剴 3
喝影響侭啓戸些病‘聖《表ｼ響『表%ご’‘表ｼ‘ご』‘債%ご’戸響‘債ｼ些侭‘ご’詞響‘債ｼ響‘辰ｦ響編響‘長ｿ;昌J屋よ

囮出席報告

会貝 70(63)名 出席 20名

出席率 31.75%

前々回 5月13日(修正出席率) 95.38%

囮ビジター数 58名

囮ゲスト紹介 国際親善奨学生ナターリアさん

1．次回6月3日（火）例会終了後、次年度との理那

役員会を開催致しますので現年度・次年度の理事役

員の方はお残り下さい。

2．既にご案内致しましたが、 6月24日（火）の例会

は1000回となりますので是非、多数のご夫人にご出

席賜りたくお願い申し上げます。

大口会長挨拶

本日は多数の皆さんにご参加頂き、有雌うございま

す。昨夜からの雨も上がり、心配しておりました台風

の影響もなくホッとしております。先程は緑と紫のコ

ントラストの美しい菖蒲を見て参りましたが、ここ北

の丸での美味い料理を頂きながら、時間の許す限り

ゆっくりとお寛ぎ頂きたいと思います。今回、車中で

のお菓子をはじめお心配り頂いた親睦活動委員の皆様

には心から感謝申し上げます。

|萩原親睦活動委員長挨拶’
本日はご夫人の皆さま、在田さん、加藤さんのお嬢

さん、小山さんご夫人のお友だちとナターリアさんの

参加を頂き、心より厚く御礼申し上げます。

先程は花菖蒲をお楽しみ頂きましたでしょうか？

--口に花菖蒲と言いましても何と種類の豊富なこと！

驚きました。雨に濡れてひときわ風情があり美しく感

ぜられました。

ここ｢葛城北の丸｣は昨年のFIFAWorldCup日本代表

のベースキャンプとして有名でございますが、どうぞ

お食事を楽しまれた後、お庭など散策されますように。

また、今回は小杉さんと小山さんには大変お世話に

なりました。

ご参加下さいました皆様、お骨折り下さいました皆

様に深く感謝申し上げます。
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会員20名、ご家族15名とナターリアを乗せたバスは急避欠席となった小山親睦活動副委員長のお見送りを受け出

発。車中では、 この日の為に小山君が全国から選りすぐりセレクトしたお菓子の詰め合わせが配られ、鈴木（理）

副会長、小杉君からの差し入れも加わり、楽しい雰囲気の中、一路静岡へ。
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塞奎一基＝

在田麻美さん、加藤佳奈子さん、
ナターリアには記念に北の丸

グッズをプレゼント。
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雨上がりの加茂花菖蒲園では鮮

やかに色とりどりに咲く菖蒲や

温室のベゴニアを散策。
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葛城北の丸にて。

笹野直前会長の乾杯の後は、運ばれる料理に舌鼓。ナターリアは、来日後お世話して頂いている伊藤夫人と共に

各テーブルを廻り皆さんにご挨拶。午後は「資生堂アートハウス」へ。芸術の世界を堪能した後は隣接する資料館

も見学し、化粧品やポスターの展示に足を止め、話に花を咲かせる場面も。

帰りの車中でも、おやつが配られカラオケを楽しみながら無事、 18時に帰って参りました。

囮次回例会（6月17日） 友愛の日
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